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O primeiro car-
naval de rua foi 
um verdadeiro 
sucesso! Vários 
blocos e o mais 
importante: a 
presença das 
famílias fl o-
raienses, foram 
duas noites e 
uma matinê no 
Domingo. A fes-
ta contou com 
duas bandas: 
Resenha do 
Samba e Ozza-
samba.

Animadíssimo carnaval em Floraí

Manifestamos nossos 
sentimentos de pe-
sar pelo falecimento 

do Vereador Morandir Maras-
si, em respeito e consideração 
a pessoa que ele representou 
junto ao Poder Legislativo 
Municipal, a seus familiares 
e a todos que o conheciam. 
Enfatizando seus relevantes 
préstimos a Mandaguaçu e à 
comunidade, rendemos a ele 
nossa singela homenagem.

Professor Morandir, como 
era conhecido, nasceu no 
ano de 1962 no município 
de Floraí-PR, e mudou-se 
para Mandaguaçu no ano 
2000. Atuou como docente 
da Rede Estadual de Ensino 
e nos últimos anos exerceu o 
cargo de diretor do Centro de 
Educação Básica para Jovens 
e Adultos (CEEBJA) de Man-
daguaçu, no qual se dedicou 
intensamente através de um 
trabalho excepcional.

Serviu o ministério da litur-
gia da Igreja Católica, como 
integrante da Irmandade do 
Santíssimo na Paróquia São 
Sebastião de Mandaguaçu.

Foi eleito Vereador por 
dois mandatos, fazendo par-
te da Câmara Municipal de 
Mandaguaçu desde o ano de 
2017, iniciando neste ano de 
2024 seu oitavo ano como 
parlamentar. Nos últimos 
anos atuou como Presidente 
da Comissão de Constituição, 
Legislação e Redação.

Homenagem ao Vereador 
Professor Morandir Marassi

Morandir foi simplesmen-
te um ser humano íntegro 
e honesto, conhecido por 
todos pela sua gentileza. Sua 
ternura era transmitida atra-
vés de suas palavras. Seus 
conselhos eram externados 
com muita sabedoria. Estava 
sempre disposto a ouvir e 
seu olhar propagava paz e 
seriedade.

Como integrante do Legis-
lativo deixou sua marca, sua 
história. Nos restam as boas 
lembranças, e as memórias 
inesquecíveis de todo o bem 
que ofertou a todos a sua 
volta. Jamais será esquecido 
e todos os ensinamentos 
valiosos que deixou serão 
eternizados.

Foi uma honra tê-lo nesta 
Câmara de Vereadores como 
representante do povo. 

Descanse em paz querido 
Professor Morandir.

Externamos nossos senti-
mentos pelo falecimento 
do ex Vereador Doutor 

Dalvair Paulo Lima de Castro, 
e prestamos nossa singela 
homenagem, em consideração 
a pessoa que ele representou 
junto a Câmara de Vereadores 
e a toda comunidade de Man-
daguaçu.

De família tradicional, o 
Doutor Dalvair como era co-
nhecido, se instalou em Man-
daguaçu como Cirurgião Den-
tista em meados de 1966, aqui 

Homenagem ao ex Vereador 
Dalvair Paulo Lima

trabalhou ao longo de sua vida 
e constituiu família. Casado 
com a Professora Nadir, teve 
3 fi lhos.

Como servidor público, Dou-
tor Dalvair também prestou 
serviços junto ao Posto de 
Saúde Municipal. Profi ssional 
dedicado, exemplar pela sua 
integridade e honestidade, 
Doutor Dalvair se destacou 
na sociedade, engajado em 
causas nobres e participando 
ativamente de entidades fi lan-
trópicas. Assim angariou uma 
vastidão de amigos e se tornou 
fi lho de Mandaguaçu, por con-
sideração e respeito.

Ocupou cargo de Vereador 
nas Legislaturas de 1993 a 
1996 e 1997 a 2000, desem-
penhando seus mandatos com 
lisura e determinação, cum-
prindo seus deveres, honrando 
seus princípios e contribuindo 
para o desenvolvimento do 
Município.

Mandaguaçu têm muito 
que agradecer ao cidadão 
Doutor Dalvair e, assim tam-
bém, gravar na memória deste 
Município, o reconhecimento 
ao seu legado.

"Caros amigos Itagua-
jeenses e familiares Que-
ridos, espalhados por esse 
nosso imenso país cha-
mado Brasil e aos atuais 
moradores desta Itaguajé 
de Ontem, Hoje e Sempre. 
Nessa tarde de terça-feira 
de Carnaval é com muita 
alegria e satisfação que 
venho trazer para vocês, 
um pouco daquilo que foi 
o nosso Grande Encontro 
dos Amigos Itaguajeenses 
de Todos os Tempos, que 
organizamos em parceria 
com a Selma Vilar e eu 
Damião Gomes.  

Sem papas na língua 
e sem sombras de dúvi-
das, posso afi rmar que foi 

Amigos da “terrinha” se reúnem após anos sem se ver
e revivem as “brincadeiras” dos anos 60 de Itaguajé

sucesso total, tanto na organi-
zação como no atendimento 
do Buffet da Lena, que não 
mediu esforços em atender em 
torno de 150 pessoas, tanto na 
mesa de frios, servido no baile 
e no almoço no Domingo, sem 
esquecer que a presença de 
pessoas vindas das mais diver-
sas regiões do Brasil, como: Ma-
ranhão, Paraíba, Bahia, Mato 
Grosso, Mato Grosso do Sul, 
São Paulo, Rio de Janeiro, Pará, 
Santa Catarina, Espírito Santo e 
Paraná, assim como da nossa 
Itaguajé, deram um colorido 
todo especial ao evento. Ale-
gria, descontração, muita músi-
ca, chopp a vontade, emoções 
a fl or da pele, enfi m, tudo num 
clima de cordialidade, onde a 

confraternização entre amigos 
foi o ponto alto do evento. 

Nossos agradecimentos a 
todos aqueles que, de uma forma 
ou de outra contribuíram para o 
sucesso do evento. Meus agrade-
cimentos a Selma Vilar, Sandra 
Tolentino que nos acompanhou 
desde o início e todo o pessoal do 
Grupo Amigos de Itaguaje. 

Ao prefeito Juninho, nossos 
amigos, o Cirurgião Bariátrico 
Wilson Cordeiro, empresário do 
ramo de alimentação Udenir 
Cordeiro, promotora de eventos 
Necy Costa, servidor público 
municipal Altair Santos ,que nos 
prestaram ajudas providenciais, 
sem esquecer da nossa amiga a 
artista plástica  Márcia Medei-
ros, onde através de uma atitude 

maravilhosa, nos brindou 
com um quadro super es-
pecial, fruto do seu traba-
lho, onde o nosso passado 
foi retratado, rebuscado, 
lembrado e com certeza a 
saudade veio fazer mora-
da nos nossos corações: 
Foram dois dias de intensa 
integração, no sábado com 
o Baile e Jantar realizado 
no Clube de Terceira Idade, 
culminando no domingo 
com almoço de confrater-
nização na magnífi ca sede 
Campestre da Associação 
dos Servidores Municipais 
às margens do Lago da 
Represa de Taquaruçu for-
mada pelas águas azul do 
Rio Paranapanema”. PÁG.8

Em tempos de prolifera-
ção do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor 

da dengue, zika e chikun-
gunya, a responsabilidade 
ambiental se torna ainda 
mais crucial. O descarte cor-
reto de entulhos é uma me-
dida fundamental para evitar 
a criação de criadouros do 
mosquito e garantir a saúde 
pública. É importante lembrar 
que a responsabilidade pela 
limpeza urbana não se limita 
aos órgãos públicos. Cada 
cidadão é responsável por 
fazer sua parte no descarte 
adequado de entulhos, evi-
tando jogá-los em locais im-

Entulhos: Descarte consciente
para um futuro mais saudável

próprios como terrenos baldios, 
vias públicas ou margens de rios. 
O descarte irregular de entulhos 
não apenas contribui para a 
proliferação de doenças, como 
também causa diversos outros 
problemas como: Poluição am-
biental: Entulhos descartados 
em locais inadequados podem 
contaminar o solo e os cursos 
d'água, prejudicando a fauna 
e flora local.

Degradação visual: O acú-
mulo de entulhos contribui para 
a formação de lixões clandesti-
nos, que geram um cenário de 
desordem e degradação visual 
nas cidades.Aumento de custos 
para a administração pública: A 

coleta e destinação fi nal de entu-
lhos descartados irregularmente 
geram custos adicionais para os 
cofres públicos, que poderiam 
ser direcionados para outras 
áreas como saúde, educação e 
segurança. Felizmente, existem 
diversas alternativas para o des-
carte correto de entulhos:

ECOPONTO: 
É local público destinado ao 

recebimento gratuito de entulhos 
e materiais recicláveis

Empresas especializadas: 
Empresas licenciadas oferecem 
serviços de coleta e destinação 
fi nal de entulhos com segurança 
e responsabilidade ambiental. 
Reuso de materiais: Sempre 

que possível, é importante ava-
liar a possibilidade de reutilizar 
materiais como tijolos, telhas e 
madeiras em outras obras ou 
projetos. 

Ao descartarmos os entulhos 
de forma consciente, demonstra-
mos responsabilidade ambiental 
e contribuímos para a saúde 
pública, a qualidade de vida da 
população e a construção de ci-
dades mais limpas, organizadas 
e sustentáveis. Lembre-se: o 
futuro do nosso planeta depen-
de da ação de cada um de nós. 
Faça a sua parte e contribua 
para um futuro mais saudável e 
sustentável para todos. Esse é o 
X da questão.

Por Billy Belieri
@oxdaquestaoofi cial

Realizado em Douradina o 
jogo da amizade neste últi-
mo Sábado (17) na Afungaz 

a partir das 16:00, resultado elás-
tico 10x2 Douradina. Presentes os 
fl oraienses: Dudu (vice prefeito), 
Diretor de esportes Michel Har-
thman, representando a Prefeita 
Edna Contin. Depois do encontro 
de futebol tivemos o delicioso 
churrasco, cerveja moderação 
e muita música! Para animar a 
festa contamos com cantores solo 
e duplas sertanejas, a equipe de 
Floraí aproveita este registro para 
agradecer em nome de: Romá-
rio, Prefeito Oberdan, Secretário 
Claudinei Bulsola, Vereadores 
Adriano Novo e Rodrigo Martins, o 
Presidente do Consórcio Nacional 
Gazin "Cafú", Spok, Osmar dela 
Valentina, presidente do Conselho 
da Roudi, Marcelo Ferraro, Junior 
Ferraro e Nuti. Os árbitros: Alex To-
nelo e Selmo Migliorini, Coordena-
dor de arbitragem e também todos 
que estiveram presentes do evento 
e a comunidade douradinense.

Jogo da Amizade entre Douradina e Floraí
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Auto Posto E1

Fran's Doces e Salgados
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Mandaguaçu
Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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Itaipu celebra investimentos de
R$ 111 milhões na região da AMUSEP

Ao todo foram 30 mu-
nicípios e 40 entidades 
participantes, como as 

Apaes de Lobato, Mandaguari 
e Paiçandu; a Associação de 
Proteção a Maternidade e 
Infância de Sarandi; Cáritas 
Brasileira, entre outras institu-
ições esportivas, de assistência 
social e demais áreas. Auto-
ridades municipais, estaduais 
e federais também estiveram 
presentes na cerimônia, real-
izada no auditório da Uningá. 

 Para o diretor-geral 
brasileiro da Itaipu, Enio Verri, 
esta ajuda que a empresa 
proporciona é uma forma de 
levar desenvolvimento e distri-
buição de recursos para todo o 
estado além da região Oeste, 
onde tradicionalmente a em-
presa sempre investiu. “É uma 
política de distribuição de re-
cursos, que incentiva o desen-
volvimento econômico e so-
cial e a defesa ambiental. É um 
valor que muda a realidade de 
um município pequeno, que 
faz muita diferença nos seus 
projetos”, explicou.

“É uma política de distri-
buição de recursos, que in-
centiva o desenvolvimento 
econômico e social e a defesa 
ambiental”.

 Segundo o diretor, essa 
postura é parte da missão da 
Itaipu, que vai além de gerar 
energia, e está em consonân-
cia com as políticas públicas 
do Governo Federal. “A re-
sponsabilidade social é o pa-
pel de qualquer empresa, e 
uma empresa como a nossa, 
pública, federal, tem esse pa-
pel ainda maior”, destacou. 

 Essa premissa foi refor-
çada pela deputada federal, 
Gleisi Hoffmann, que lembrou 
de quando foi diretora fi nan-
ceira da Itaipu, durante a pri-
meira gestão do presidente 
Luís Inácio Lula da Silva, e a 
empresa recebeu a missão de 
ajudar os municípios próximos 
ao reservatório a se desenvolv-
erem. “Naquela época, o presi-
dente Lula nos pediu para 
atuarmos fortemente com os 
municípios lindeiros, aqueles 
com áreas alagadas devido 

A ITAIPU REUNIU PREFEITOS E PREFEITAS DAS CIDADES QUE COMPÕEM A ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO SETENTRIÃO 
PARANAENSE (AMUSEP), ALÉM DE ENTIDADES DE DIFERENTES SEGMENTOS DA REGIÃO PARA A CELEBRAÇÃO DE INVESTIMENTOS

NA ORDEM DE R$ 111 MILHÕES. O EVENTO FOI REALIZADO EM MARINGÁ, SEDE DA AMUSEP, NA TARDE DA SEXTA-FEIRA (16). 

O valor é resultado do programa Itaipu Mais Energia, pa-
trocínios, convênios e auxílios eventuais fi rmados entre as 
instituições e a Binacional nas áreas da saúde, educação, 

infraestrutura, meio ambiente e desenvolvimento econômico e 
social. Durante o evento foram entregues os planos de trabalho 
dos convênios e os termos de compromisso assinados.

Sede da Amusep, em Maringá. Fotos: Sara Cheida/Itaipu Binacional

à construção da usina. Agora 
ele retorna o cuidado com as 
pessoas e coloca a Itaipu nova-
mente como protagonista do 
desenvolvimento em todos os 
municípios paranaenses e do 
Sul do Mato Grosso do Sul.”

Deputada federal, Gleisi 
Hoffmann, que foi diretora 
fi nanceira da Itaipu.

 Representando a Amusep, 
o vice-presidente da Asso-
ciação e prefeito de Atalaia, 
Carlos Eduardo Armelin Mari-
ani, citou o programa Itaipu 
Mais que Energia como um 

momento importante para 
os pequenos municípios do 
Estado. “É uma grande opor-
tunidade, pela primeira vez na 
história, municípios como o 
nosso têm a oportunidade de 
receber um recurso que trans-
forma a vida das pessoas. Esse 
dinheiro vai possibilitar uma 
usina fotovoltaica, que vai at-
ender a demanda de todos 
os prédios públicos do mu-
nicípio”, comemorou. 

 O diretor do Instituto de 
Futebol de Rua, Eber Cristian 
Dartora, enfatizou a capacid-

ade que as entidades têm em 
promover cidadania por meio 
dos seus projetos, e como os 
recursos da Itaipu ajudarão 
nesse trabalho. “O projeto 
garantirá a crianças e adoles-
centes aquilo que é previsto 
no ECA. O Futebol de Rua, em 
parceria com a Itaipu, garan-
tirá de forma direta a oferta de 
esporte e educação de forma 
gratuita e de qualidade.”

O diretor do Instituto de 
Futebol de Rua, Eber Cristian 
Dartora.

Para a Cáritas, o programa 

proporciona uma oportuni-
dade de prestar uma assistên-
cia ainda mais abrangente. “É 
uma parceria muito sonhada 
da Cáritas aqui no Paraná com 
a Itaipu. É o início de um pro-
jeto de três anos em que nós 
vamos atender a população 
migrante e refugiada para que 
ela possa se integrar de fato no 
nosso estado”, explicou a se-
cretária regional da entidade 
no Paraná, Marcia Ponce. 

Secretária regional da 
Cáritas, no Paraná, Marcia 
Ponce.

 “Isso mostra cada vez mais 
o Poder Público preocupado 
com as instâncias mais fra-
gilizadas da sociedade”, frisou 
o arcebispo metropolitano de 
Maringá, Dom Frei Severino 
Clansen. Opinião partilhada 
pela prefeita de Floraí, Edna 
Contin. “É um olhar de muito 
carinho, os municípios vão ser 
muito benefi ciados.”

Sobre o Mais que Energia. 
O programa Itaipu Mais 

Que Energia está presente 
nos 399 munícipios do estado 
do Paraná e 35 municípios do 
Mato Grosso do Sul. Ele tem 
como foco o cuidado com as 
pessoas e o incentivo às ações 
socioambientais na área de in-
fl uência da Usina.

No dia 15 de fevereiro, 
o Prefeito em Exercí-
cio de Inajá Marcos 

Valério, esteve em reunião 
do Programa de Capacitação 
AMP 4.0 gratuita aos servi-
dores municipais do Paraná, 
com o apoio fi nanceiro da 
Itaipu Binacional, na Assem-
bleia Legislativa de Curitiba. 
Serão 16 mil vagas de capaci-
tação para diversos cursos em 
todos os setores de cada mu-
nicípio, distribuídos para os 
servidores municipais de 399 
cidades Paranaenses.

“Estando eu como prefei-
to interino, assinamos esse 
compromisso para nossos 
servidores municipais. Agra-
decemos ao Presidente da 

Itaipu Binacional, Enio Ver-
ri, por esses recursos, pois 
será de suma importância 
para o crescimento dos 
nossos servidores.

Fiquei muito grato em 
estar presente a essa re-
união e creio que nossa Ci-
dade só tem a crescer, se 
investirmos em nossos ser-
vidores. Com sabedoria e ca-
pacitação chegaremos mais 
longe em nossos objetivos. 
Quero agradecer também a 
todas as autoridades presen-
tes, que junto a mim estão 
lutando para o bem de nos-
sas Cidades, trazendo esses 
recursos para realizações de 
obras e gerando novos em-
pregos em nossas Cidades”.

Conhecido popularmente 
como “Loan da am-
bulância”, Loan Junior 

José de Araújo, com 33anos de 
idade, nasceu em Paranapo-
ema e casou-se com Hellen Mi-
carla Marques, o casal tem dois 
filhos: Eloá e Pedro Luccas.

Em 2020, lançou sua 
candidatura a vereador pelo 
Partido dos Trabalhadores, 
sendo apoiado, pelo Depu-
tado Federal, Ênio Verri, atual 
Diretor Geral da Itaipu. Em 
seu primeiro mandato, no 
Legislativo, conseguiu: 500 
mil reais destinados para re-

vitalização da Praça Central; 
585 mil reais para energia so-
lar renovável para repartições 
públicas; 16 mil reais para Bio-
dgestor; 200 mil reais para a 
saúde municipal; 21 mil reais 
para reformas de nascentes.  
E com o apoio do Deputado 
Estadual, Tiago Amaral, Di-
retor da CCJ, na Assembleia 
Legislativa do Paraná.

Neste contexto de apoio, 
é bom lembrar que os 
Vereadores, juntamente com 
o Prefeito Sidnei Frazatto são 
peças centrais, no tocante 
para aprovar determinadas 

leis. Emendas parlamentares 
somam mais de 7 milhões de 
reais. Dentre seus projetos de 
lei um deles é o Projeto de Lei 
que isenta o IPTU - (Imposto 
sobre a Propriedade Predial 
e Territorial Urbana) para pa-
cientes com comorbidades 
que realizam hemodiálise 
e tratamento Neoplasia do 
câncer. Outro projeto de lei foi 
a Criação da Feira do Produtor, 
ambos sancionados e aprova-
dos. seu objetivo é lutar por 
aqueles(as) que precisam e 
dar voz a estes(as) que nem 
sempre são ouvidos”. 

A palavra em si é uma poesia se abalizarmos 
diferenciadamente.   
Depende do ponto de vista da colocação.   
Se conseguirmos pescar a dor, obviamente 
não sentirão dor...  
Abrem-se as cortinas dos mares clareando o 
caminho do suor.   
Alavancando a caça a exaurir e sufocar seu 
calor.  
Os tamborins que alicerçam seus telhados 
sem telhas, cantam melodias sem dor.  
E lá vão eles com seus arpões e redes a pescar 
sem dor, por isso o chamam de pescador...  
As ilusões afl oram mar adentro querendo so-
breviver à alegria do momento...

Lições e causos não lhe faltam, pois o bom pes-
cador tem sempre uma bela história.
Incrível é sua sabedoria para ouvir o som dos 
rios que no tiro certeiro fi sgou o boiadeiro. 
Um peixe estiloso, garboso por sinal seu nome 
é boi, mas o chamam de boiadeiro...    
E por incrível que pareça até o Estado de Minas 
Gerais tem cidade que se chama PESCADOR...   
As vozes dos rios e mares cantam sempre mi-
rabolantes histórias de pescador.  
Infi nitas são suas crises de invenções fantásti-
cas tirando o fôlego dos espectadores ouvintes 
e insinuantes, pra não dizer ofegantes... O pes-
cador!  Autora: Professora Arlete de Faria Cape-
lari 

AVELAR ESPORTES
O DIÁRIO DO ESPORTE DO NOROESTE DO PARANÁ

Com coordenação do Ales-
sandro Tato, será disputada 
em breve em Paranavaí a 1ª 

Copa de Futsal Feminino Profes-

sora Ivany Azevedo (é vereadora).
A inscrição tem o valor de R$ 

300,00, podendo ser feita no tele-
fone (44) 99927-1442.

O 1º Campeonato de Futebol 
Suíço Regional do Km 14 
tem neste sábado. 24/02, 

dois jogos da primeira fase. No 
campo 1 às 15h15 – União São Jorge 
x New Castle 44. 16h15 – UTI do Ce-

lular x Km 14. A organização é do 
professor Piui e Antônio Espan-
hol. Apoio – Divisão de Esportes e 
Lazer com apoio da Prefeitura de 
São Jorge do Ivaí, administração 
Guina e Marinho.

Neste sábado, 24 de fevereiro, 
a 13ª Supercopa São José 
Regional de Futebol Suíço 

tem continuidade em Paranavaí, 
com 11 jogos da primeira fase.

Jogam pela quinta e última 
rodada. Estádio São José, na Vila 
Operária às 14 horas no campo B 
– Vigilantes/Nova Esperança x Lu-
dipê/Alto Paraná.

15 horas no campo A – São 
Cristóvão/Diego Lanches x Gê 
Leiteiro. Campo B – Jeito Moleque 
x Revelação/Comercial Itapema.

16 horas no campo A – 
Coloninha/Tiago Tratores x Tahiti. 
Campo B – Autoridade x XV de 
Paranavaí/Chagas Vidal.

No Jardim Morumbi, às 14 
horas no campo A – 8 de Maio x 
Jardim Paraíso. Campo B – Tic-
Tac/Elite Motos x Ágape.

15 horas no campo A – É os 
Guri x Mulekes Travessos. Campo 
B – Agro Flores x Alfas.

16 horas no campo A – Na-
valha Afi ada x Galos Morumbi. 
Campo B – Grêmio Morumbi/
Atual Cred.

Os Grupos A e B já tem as 
quatro equipes classifi cadas, o 
Grupo C tem a equipe É Os Guri 
classifi cada, o Grupo D não tem 
equipes classifi cadas.

Realização da Família Estrela 
Vermelha, apoio da Semel.

 Inajá integrado ao “PROGRAMA AMP- ITAIPU 4.0”

Vereador Loan da Ambulância
presta conta do seu mandato

PROJETO DIVERSIDADE CULTURAL HERANÇA
PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES. QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

PESCADOR

LEMBRETE: Queremos o fi m das guerras. Movimento em prol da vida!

Copa de Futsal Feminino 
Professora Ivany

“Suíço do Km 14” tem
dois jogos neste sábado, 24

Azzure a que mais pontuou na competição

Supercopa São José tem
a última rodada da 1ª fase

Tic-Tac já está classifi cada
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ASSOCIAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE ITAGUAJÉ – PR. 

CNPJ Nº. 0.892.946/0001-49 

 

AVISO DE RETIFICAÇÃO  

 

Convocação de Assembleia Geral Ordinária. 

 

O Presidente da Associação dos Servidores Públicos de Itaguajé, no uso das 

suas atribuições, e por motivos de força maior fica transferido a data da 

Assembleia Geral do dia 23/02/2024, para o dia 28/02/2024, as 17:30 hrs, 

na Câmara Municipal de Itaguajé situada na Av: Gov. Moises Lupion, desta 

Cidade.  

Ordem do dia:  

1º Apresentação de chapas candidatas a Diretoria da Associação dos 

Servidores de Itaguajé; 

2º Eleição de nova Chapa para Diretoria. 

Itaguajé 21/02/2024 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

RESOLUÇÃO Nº 02/2024 - CMAS DE 21 DE FEVEREIRO DE 2024. 

Dispõe sobre a aprovação do 
Demonstrativo Sintético Anual 
de Execução Físico Financeira 
de Serviços   e Programas, IGD 
SUAS E IGD PBF exercício 2022. 

O Conselho Municipal de Assistência Social de Colorado/PR, no uso das 

atribuições conferidas pela Lei Federal nº 8.742, de 07 de dezembro de 1993, 

Lei Federal nº 12.435, de julho de 2011 e pela Lei Municipal nº. 2.618 de 30 de 

abril de 2014 e alterações pela Lei Municipal nº. 2.824/2019, e a deliberação 

ocorrida em 21 de fevereiro de 2024. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Aprovar o Demonstrativo Sintético Anual de Execução Físico Financeira 

de Serviços exercício e Programas, IGD SUAS E IGD PBF exercício 2022. 

Art. 2º - Esta resolução entra em vigor na presente data, devendo ser publicada. 

______________________________ 
Lucas Aparecido Pereira 

Presidente do Conselho Municipal de 
 Assistência Social Colorado – PR 

Resolução nº018,de 25 de julho de 2023 
 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

RESOLUÇÃO Nº 02/2024 - CMAS DE 21 DE FEVEREIRO DE 2024. 

Dispõe sobre a aprovação do 
Demonstrativo Sintético Anual 
de Execução Físico Financeira 
de Serviços   e Programas, IGD 
SUAS E IGD PBF exercício 2022. 

O Conselho Municipal de Assistência Social de Colorado/PR, no uso das 

atribuições conferidas pela Lei Federal nº 8.742, de 07 de dezembro de 1993, 

Lei Federal nº 12.435, de julho de 2011 e pela Lei Municipal nº. 2.618 de 30 de 

abril de 2014 e alterações pela Lei Municipal nº. 2.824/2019, e a deliberação 

ocorrida em 21 de fevereiro de 2024. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Aprovar o Demonstrativo Sintético Anual de Execução Físico Financeira 

de Serviços exercício e Programas, IGD SUAS E IGD PBF exercício 2022. 

Art. 2º - Esta resolução entra em vigor na presente data, devendo ser publicada. 

______________________________ 
Lucas Aparecido Pereira 

Presidente do Conselho Municipal de 
 Assistência Social Colorado – PR 

Resolução nº018,de 25 de julho de 2023 
 

 

 

 

  

 
 

 

CMAS - COLORADO 
RESOLUÇÃO Nº 03/2024 - CMAS DE 21 DE FEVEREIRO DE 2024. 

Dispõe sobre a aprovação do 
Plano de Ação 2024 referente ao 
Cofinanciamento Anual do 
MDS/FNAS para o Município de 
Colorado/PR. 

O Conselho Municipal de Assistência Social de Colorado/PR, no uso das 

atribuições conferidas pela Lei Federal nº 8.742, de 07 de dezembro de 1993, 

Lei Federal nº 12.435, de julho de 2011 e pela Lei Municipal nº. 2.618 de 30 de 

abril de 2014 e alterações pela Lei Municipal nº. 2.824/2019, e a deliberação 

ocorrida em 21 de fevereiro de 2024. 

RESOLVE: 

Art..1º - Aprovar o Plano de ação 2024 referente ao Cofinanciamento Anual do 
MDF/FNAS para o Município de Colorado /PR. 

Art. 2º - Esta resolução entra em vigor na presente data, devendo ser publicada. 

 

______________________________ 
Lucas Aparecido Pereira 

Presidente do Conselho Municipal de 
 Assistência Social Colorado – PR 

Resolução nº018,de 25 de julho de 2023 
 

 

 

 

  

Esta resolução entra em vigor na presente data, devendo ser publicada.

______________________________
Lucas Aparecido Pereira

Presidente do Conselho Municipal de
Assistência Social Colorado – PR

Resolução nº018,de 25 de julho de 2023

Esta resolução entra em vigor na presente data, devendo ser publicada.

______________________________
Lucas Aparecido Pereira

Presidente do Conselho Municipal de
Assistência Social Colorado – PR

 
 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORAÍ 
E-mail: rh@florai.pr.gov.br  
CNPJ: 75.731.000/0001-60   

Departamento de Recursos Humanos   

 

Floraí PR/ Cep 87.185-000 / Rua Presidente Getúlio Vargas, 177 / Tel: (44) 3242 -8300 
www.florai.pr.gov.br 

 
 

 
 

 

PORTARIA Nº 026 DE 21 DE FEVEREIRO DE 2024. 

 
 

Súmula: Designa junta médica para os fins que se 
especifica-se e dá outras providências. 

 
 
 
Edna de Lourdes Carpiné Contin, Prefeita do Município de Floraí, Estado 

do Paraná, no uso de suas atribuições legais, em especial, com amparo nos 
ditames do art. 215, §1.º e §2.º, da LM n.º 896, de 11.04.2001, RESOLVE: 

 
 
 

Art. 1.º - Designar, em caráter excepcional, com amparo no §1.º e 
§2.º, do art. 215 da LM n.º 896, de 11.04.2001, Junta Médica do Município em 
função do pedido da Servidora: FERNANDA RODRIGUES PADOVANI (Mat.: 22227), a 
qual deverá se reunir no dia 23/02/2024, às 13h, nas dependências do Centro 
Municipal de Saúde para emissão de parecer à respeito dos objetos pleiteados. 

 
Parágrafo único. A Junta Médica será composta pelos seguintes profissionais: 
 
Dr. Miguel Búfalo Cervantes - CRM 31108-PR – Diretor Clinico  
Dr. Luiz Henrique Furlanetto - CRM 34612-PR - Membro 
Dr. Raphael Pallone Junior - CRM 8717-PR - Membro 
 
 

Art. 2.º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 
 
 
 
Gabinete da Prefeita, em Floraí, Estado do Paraná, aos 21 de fevereiro de 2024. 
 
 
 
 
 

Edna de Lourdes Carpiné Contin 
Prefeita Municipal 

 

EDNA DE 
LOURDES CARPINE 
CONTIN:48147591
934

Assinado de forma digital por EDNA DE 
LOURDES CARPINE CONTIN:48147591934 
Dados: 2024.02.21 16:34:51 -03'00'

 
 
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORAÍ 
 

REAVISO DE LICITAÇÃO 
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 187/2023 

                        TOMADA DE PREÇOS 012/2023 
 
 

A Prefeita do Município de Floraí, no exercício das atribuições que lhe confere, torna 
público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar no dia 12 DE MARÇO DE 2024, 
ÀS 13H00 HORAS no endereço, Rua Presidente Getúlio Vargas, 177, Floraí-Pr, a reunião para 
recebimento e abertura das documentações e propostas, conforme especificado no Edital de 
Licitação nº 012/2023 na modalidade Tomada de Preços. 
Prazo máximo para protocolar os envelopes: 12/03/2024 até as 11h00 horas. 
Informamos que a integra do Edital encontra-se disponível no endereço supracitado, assim 
como no site: www.florai.pr.gov.br.  
Objeto da Licitação: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA ELABORAÇÃO DE 
PROJETOS, PLANILHAS ORÇAMENTÁRIAS, MEMORIAIS, TESTES E LAUDOS, EM 
ATENDIMENTO A DEMANDA DO DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, 
ORÇAMENTO, PROJETOS E CONVÊNIOS, DO MUNICÍPIO DE FLORAÍ, ESTADO DO PARANÁ. 

 

Edifício da Prefeitura Municipal de Floraí, Estado do Paraná, em 21 de fevereiro de 2024. 

 
_______________________________ 

Edna de Lourdes Carpiné Contin 
Prefeita Municipal 

 
 
 
 
 

EDNA DE LOURDES 
CARPINE 
CONTIN:48147591934

Assinado de forma digital por 
EDNA DE LOURDES CARPINE 
CONTIN:48147591934 
Dados: 2024.02.21 16:17:38 -03'00'

 
 

EXTRATO DO CONTRATO Nº  007/2024-PMSI 
PROCESSO DISPENSA Nº 001/2024 

Contratante: MUNICIPIO DE SANTO INÁCIO 
Contratado: 50.086.882 SANDRO PENASSO FILHO - CNPJ Nº 50.086.882/0001-
28. 
Objeto do Contrato: Contratação de empresa especializada em prestação de 
serviços de organização com estrutura específica para realização de evento de 
Cicloturismo (3º CICLOTURISMO MTB RAIZES), que será realizado em 
25/02/2024, acompanhando as normas exigidas pelos órgãos que monitoram os 
atletas participantes do MTB. 
Valor do Contrato: R$ 9.890,00 (Nove Mil e Oitocentos e Noventa Reais). 
Dotação Orçamentária: 
07 DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO 
002 Divisão de Cultura 
13.695.0008.1035 Realização de Eventos Oficiais, Culturais e Turísticos 
02135 3.3.90.39.00.00 000 Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica 
 
Prazo de vigência do Contrato: 20/05/2024. 
Foro do Contrato: Colorado – Estado do Paraná. 
Data de Assinatura do Contrato: dezenove dias do mês de fevereiro de 2024. 
 
 

GENY VIOLATTO 
PREFEITA MUNICIPAL 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

CNPJ: 80.289.572/0001-71 
 

Rua Paraná, 708 - Centro | CEP: 87630-000| Fone (44) 3254-8140 | Atalaia/PR 
adeca.atalaia@gmail.com |      /Adeca.Atalaia 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
O Presidente da ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO 

COMUNITÁRIO DE ATALAIA – ADECA, pessoa jurídica, inscrita no CNPJ sob nº 

80.289.572/0001-71 no uso das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca 

os senhores associados, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária que se 

realizará na Rua Paraná nº 708 – Centro (Pátio de Máquinas da ADECA) no dia 
15 de março de 2024. A Assembleia Geral Ordinária em primeira convocação 

realizar-se-á às 16:00 horas, com a presença de 2/3 dos associados, em segunda 

convocação às 17:00 horas, no mesmo dia e local, com a presença de metade mais 

um do número total de associados, e persistindo a falta de quórum legal, em terceira 

e última convocação, às 18:00 horas, com a presença mínima de 10 (dez) 

associados, a fim de deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 

 
Pauta da AGO:  

I – Prestação de Contas do exercício de 2023 compreendendo:  

 a) Relatório de Gestão;  

 b) Balanço Patrimonial;  

 c) Parecer do Conselho Fiscal;  

II – Eleição dos componentes do Conselho Fiscal; e 

III– Plano de Trabalho para o ano de 2024;  

Atalaia/PR., 21 de fevereiro de 2024. 

 

 
 
 

ERNANDO CISCOUTO PELUSO 
Diretor Presidente 

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 

Avenida Munhoz da Rocha, 605  -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 
------------------------------  CNPJ  76.970.359/0001-53  ------------------------------ 

www.itaguaje.pr.gov.br 
 

 
PORTARIA Nº 074/2024 

 
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas por Lei e: 
 
Considerando o Oficio nº 03/2024 de 01 de fevereiro de 2024 encaminhado 

pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes;  
 
Considerando o Artigo nº 43, alínea “b” da Lei Municipal nº 1082/2019 que 

Dispõe sobre a Reformulação e Gestão do Plano de Cargos, Carreira, Vencimentos e 
Remuneração dos Profissionais do Magistério da Rede Pública Municipal de Ensino de 
Itaguajé, Estado do Paraná;  

 
RESOLVE: 
 
 
Artigo 1º - CONCEDER a senhora RAYENE IBANES DOS ANJOS, portadora 

do RG n.º 9.843.452-6 SSP/PR, servidora efetiva desta municipalidade no cargo de 
Professor/20, Gratificação de Função pelo exercício de Coordenação Pedagógica, no 
percentual de 30% (trinta por cento) calculado sobre o Piso Inicial “B”, com efeitos 
retroativos a 01 de fevereiro de 2024. 

 
Artigo 2º - Esta Portaria entrará em vigor com efeitos retroativos a 01 de 

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário. 
 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro 2024. 
 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda  

fevereiro de 2024, revogando se as disposições em contrário.

Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

de fevereiro 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

LEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda

OLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 

Avenida Munhoz da Rocha, 605  -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 
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PORTARIA Nº 075/2024 

 
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas por Lei e: 
 
Considerando o Oficio nº 04/2024 de 01 de fevereiro de 2024 encaminhado 

pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes;  
 
Considerando o Artigo nº 43, alínea “b” da Lei Municipal nº 1082/2019 que 

Dispõe sobre a Reformulação e Gestão do Plano de Cargos, Carreira, Vencimentos e 
Remuneração dos Profissionais do Magistério da Rede Pública Municipal de Ensino de 
Itaguajé, Estado do Paraná;  

 
RESOLVE: 
 
Artigo 1º - CONCEDER a senhora KELLY CRISTINA OSWALD ARDUINI, 

portadora do RG n.º 4.356.629-6 SSP/PR, servidora efetiva desta municipalidade no 
cargo de Professor/20, Gratificação de Função pelo exercício de Coordenação 
Pedagógica, no percentual de 30% (trinta por cento) calculado sobre o Piso Inicial “C”, 
com efeitos retroativos a 01 de fevereiro de 2024. 

 
Artigo 2º - Esta Portaria entrará em vigor com efeitos retroativos a 01 de 

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário. 
 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro 2024. 
 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda  

fevereiro de 2024, revogando se as disposições em contrário.

Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

21 de fevereiro 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

LEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda

OLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 
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PORTARIA Nº 076/2024 

 
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas por Lei e: 
 
Considerando o Oficio nº 05/2024 de 01 de fevereiro de 2024 encaminhado 

pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes;  
 
Considerando o Artigo nº 43, alínea “b” da Lei Municipal nº 1082/2019 que 

Dispõe sobre a Reformulação e Gestão do Plano de Cargos, Carreira, Vencimentos e 
Remuneração dos Profissionais do Magistério da Rede Pública Municipal de Ensino de 
Itaguajé, Estado do Paraná;  

 
RESOLVE: 
 
Artigo 1º - CONCEDER a senhora MARIA ALVES DE GÓIS, portadora do RG 

n.º 3.346.463-0 SSP/PR, servidora efetiva desta municipalidade no cargo de 
Professor/20, Gratificação de Função pelo exercício de Docência em Sala de Recurso, no 
percentual de 15% (quinze por cento) calculado sobre o Piso Inicial “C”, com efeitos 
retroativos a 01 de fevereiro de 2024. 

 
Artigo 2º - Esta Portaria entrará em vigor com efeitos retroativos a 01 de 

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário. 
 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro 2024. 
 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda  

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário.

Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

21 de fevereiro 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

LEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda

OLETO E SILVA JÚNIOR
Municipal

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 
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PORTARIA Nº 077/2024 

 
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas por Lei e: 
 
Considerando o Oficio nº 06/2024 de 01 de fevereiro de 2024 encaminhado 

pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes;  
 
Considerando o Artigo nº 43, alínea “b” da Lei Municipal nº 1082/2019 que 

Dispõe sobre a Reformulação e Gestão do Plano de Cargos, Carreira, Vencimentos e 
Remuneração dos Profissionais do Magistério da Rede Pública Municipal de Ensino de 
Itaguajé, Estado do Paraná;  

 
RESOLVE: 
 
Artigo 1º - CONCEDER a senhora GERALDA SILVA DE OLIVEIRA 

CARLUCCI, portadora do RG n.º 3.333.079-0 SSP/PR, servidora efetiva desta 
municipalidade no cargo de Professor/20, Gratificação de Função pelo exercício de 
Docência em Sala de Recurso, no percentual de 15% (quinze por cento) calculado sobre 
o Piso Inicial “C”, com efeitos retroativos a 01 de fevereiro de 2024. 

 
Artigo 2º - Esta Portaria entrará em vigor com efeitos retroativos a 01 de 

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário. 
 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro 2024. 
 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda  

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário.

Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

21 de fevereiro 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e

OLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 
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PORTARIA Nº 078/2024 

 
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas por Lei e: 
 
Considerando o Oficio nº 07/2024 de 01 de fevereiro de 2024 encaminhado 

pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esportes;  
 
Considerando o Artigo nº 43, alínea “b” da Lei Municipal nº 1082/2019 que 

Dispõe sobre a Reformulação e Gestão do Plano de Cargos, Carreira, Vencimentos e 
Remuneração dos Profissionais do Magistério da Rede Pública Municipal de Ensino de 
Itaguajé, Estado do Paraná;  

 
RESOLVE: 
 
Artigo 1º - CONCEDER a senhora TATIANA RODRIGUES CAMARGO 

ANTUNES, portadora do RG n.º 9.169.971-0 SSP/PR, servidora efetiva desta 
municipalidade no cargo de Professor/20, Gratificação de Função pelo exercício de 
Docência em Classe Especial, no percentual de 15% (quinze por cento) calculado sobre 
o Piso Inicial “C”, com efeitos retroativos a 01 de fevereiro de 2024. 

 
Artigo 2º - Esta Portaria entrará em vigor com efeitos retroativos a 01 de 

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário. 
 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro 2024. 
 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 
Secretaria Municipal de Administração e Fazenda  

fevereiro de 2024, revogando-se as disposições em contrário.

Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

21 de fevereiro 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal

CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e

OLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal
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PORTARIA Nº 079/2024 

  
O Prefeito Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, no uso de suas 

atribuições que lhe são conferidas pelos Incisos XVIII e XXVIII do Artigo 50 da Lei 
Orgânica Municipal. 

 
TENDO EM VISTA o pedido verbal da servidora para usufruir de um período 

de sua Licença Prêmio Fracionada, que deixou um saldo de 60 dias, conforme previsto 
na Portaria n.º 020/2023; 

 
TENDO EM VISTA a concordância da Secretaria Municipal de Educação, 

Cultura e Esportes; 
 

ESTANDO DE ACORDO com o estabelecido pelo artigo 102, da Lei 
Municipal n.º 385 de 25/01/1993; 

 
RESOLVE: 
 
I - CONCEDER LICENÇA PRÊMIO FRACIONADA, pelo prazo de 15 

(quinze) dias, a partir de 22/02/2024 a servidora MARIA LUCIA 
GOMES FERREIRA, matrícula 519, portadora do RG n.º 222.586-1 
SSP/PR, lotada na Secretaria Municipal de Educação, Cultura e 
Esportes, referente ao período aquisitivo de 01/07/2015 à 
01/07/2020, devendo retornar as suas atividades no dia 
08/03/2024. 

 
II - Os 45 dias remanescentes ficarão em saldo para serem aproveitados 

de comum acordo entre a servidora e a chefia imediata.  
 
III – Registre-se e Publique-se.  

 
Edifício da Prefeitura Municipal de Itaguajé, 
 
Em 21 de fevereiro de 2024. 

 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JÚNIOR 
Prefeito Municipal 

 
  

 
CLEBER MONFRÉ DOS SANTOS 

Secretaria Municipal de Administração e Fazenda 

de comum acordo entre a servidora e a chefia imedia

Registre-se e Publique-se. 

da Prefeitura Municipal de Itaguajé,

de fevereiro de 2024.

CRISÓGONO NOLETO E 
Prefeito Muni

LEBER MONFRÉ DOS SANTOS
Secretaria Municipal de Administração e Faze

OLETO E SILVA JÚNIOR
Prefeito Municipal
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O nosso compromisso ao qual DEUS tem nos determinado es-
tamos procurando fazer da melhor forma possível, desta vez 
o jovem CLAUDEMIR ao qual foi agredido na semana anterior 
nas ruas de Maringá, foi acolhido por nossa equipe PROJETO 
ME USA e direcionado à TERRAS de SIÃO / Sorocaba. As inter-
ferências são muitas mas como CRISTO conosco está, nada im-
pede o agir de DEUS tanto da nossa parte quanto dos demais 
que nós apoiam. Você pode fazer parte deste nosso grupo, co-
labore com o nosso trabalho... - 44-99163-0935.

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Por Tia Michele

UM MOMENTO
DE ESPERANÇA

CRAS e Serviço de Convivência 
promovem o Carnaval da Integração 

A Prefeitura Paranapo-
ema, por  meio da Sec-
retaria Municipal  de 

Assistência Social e o Centro 
de Referência de Assistência 
Social (CRAS), realizou na tar-
de da  Sexta- feira (09-02), no 
Clubinho Municipal, um típico 
matinê de Carnaval, integran-
do as crianças e adolescentes 
usuários do Serviço de Con-
vivência e Fortalecimento de 
Vínculos (SCFV), assim como 
os do que fazem parte do PAIF.

Com o objetivo de pro-
mover um espaço de intera-

ção entre os indivíduos, o de-
senvolvimento do tema por 
meio do incentivo à cultura 
popular brasileira, o conhe-
cimento sobre a história e ori-
gem desta festividade tradi-
cional em nosso país.

A programação contou 
com brincadeiras, e muita di-
versão, com o apoio da Secre-
tária Municipal de Assistência 
Social, Adriana Davi, Diretora 
do CRAS, Vilma Ferrarezi, téc-
nicas Simone (Assistente So-
cial e Ana (Psicóloga), além de 
servidores e familiares.

Certo dia Pedro e João estavam indo ao templo para 
orar, quando passaram por um homem paralítico, 
que tinha um problema na perna e não podia andar. 

Naquele tempo quem tinha esse tipo de problema não 
conseguia trabalhar e vivia de esmolas. Pouca gente ajuda-
va. Muitos diziam que as pessoas tinham esses problemas 
físicos porque eram castigadas por Deus. Aquele homem 
tinha cerca de quarenta anos de idade e frequentava as 
escadarias do templo para conseguir esmolas. Aquele 
homem vivia pedindo dinheiro no templo e algumas pes-
soas ajudavam. Pedro e João, porém, não eram homens 
ricos e também não podiam ajudar aquele homem com 
dinheiro. Quando o homem paralítico (com problema na 
perna) viu João e Pedro chegando, começou a gritar bem 
alto para que eles dessem uma esmola. Apesar de não ter 
nada para oferecer, Pedro olhou bem para aquela pessoa 
e disse – “Olhe para mim”. O homem achou que iria rece-
ber um trocado e olhou bem para Pedro, com muita espe-
rança. E Pedro disse: “Olhe bem para nós. Não tenho ouro e 
nem prata, mas o que tenho eu te dou – Em nome de Jesus, 
levanta e anda”. Pedro segurou aquele homem pela mão, 
o homem levantou e conseguiu firmar suas pernas, como 
nunca tinha conseguido. Quando algo de bom acontece 
em nossas vidas, quando conseguimos realizar algo muito 
difícil, ficamos muito alegres e queremos contar aos outros. 
Não devemos nunca esquecer de agradecer a Deus sem-
pre que algo de bom acontecer em nossas vidas. 

Hoje vamos conhecer uma história de dois homens 
que entregaram para um homem necessitado a maior 
riqueza que podemos ter, conhecer Jesus, vem comigo 
para mais uma história.

A Cura de um homem

PREFEITURA DE PARANAPOEMA

O Centro de Referência 
de Assistência Social (CRAS), 
oferta serviços de proteção 
social básica voltada para o 
atendimento das famílias e 
segmentos em situação de 
vulnerabilidade social.

Na unidade, desenvolvem-
se serviços, programas e pro-

jetos locais de acolhimento, 
convivência e socialização 
de famílias e de indivíduos, 
conforme identificação da 
situação de vulnerabilidade 
apresentada, promovendo o 
acesso e usufruto de direitos e 
contribuindo para a melhoria 
da qualidade de vida.
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Desde os anos 60, quan-
do nós estabelecemos 
por aqui, oriundos do 

Nordeste, mais precisamente 
do Estado do Ceará, a família 
Ferreira Lima, mais conhecida 
como os Cassacos, apelido 
adquirido pelo meu pai, em 
virtude de ter trabalhado na 
construção das estradas de 
rodagem na Paraíba. A família 
era constituída de 6 pessoas, 
o casal e 4 filhos.

Para quem nunca ouviu 
falar em “Pau de Arara”, este 
foi o meio de transporte uti-
lizado no deslocamento do 
Ceará até Itaguajé. Era um 
caminhão forrado com col-
chões dos próprios viajantes, 
a cobertura de lona. Foram 
quase 30 dias de uma viagem 
super cansativa, desgastante, 
sofrida, mesmo porque ainda 
éramos crianças, gêmeos, 
Cosmo e Damião e o trabalho 
da minha mãe era dobrado.

Tudo isso em busca de 
melhores condições de vida, 
em virtude da seca terrível 
que assolava os solos nordes-
tinos. E assim se processou. 
Veio a adaptação, os trabalhos 
surgiram, a vida começou a 
melhorar. O Grupo Escolar 
Presidente Vargas foi o nosso 
primeiro contato, no intuito 
de aprender o be-a-ba. O Cine 
Entre Rios era a nossa diversão 
preferida, Bang-bangs italia-
nos, Mazzaropi e a Paixão de 
Cristo na Semana Santa, eram 
os campeões de bilheterias.

Com o passar dos tempos 
tínhamos o Clube dos Trinta 
às nossas mãos, onde os bailes 
de formatura, as brincadeiras 
dançantes nos davam reais 
possibilidades de uma di-
versão sadia, onde evidente-
mente surgiam as paqueras, 
os namoros, até mesmo casa-
mentos. O Clube dos Trinta 
por muito tempo foi admin-
istrado pelo JOSEMIRO JOSE 
DA SILVA, popularmente 
conhecido como Dãozinho, 
que incentivava de forma 
gradativa a parte cultural da 
cidade. Ele implantou o curso 
de corte e costura, comanda-
do por costureiras de renome, 
profissionais competentes.

Criou também o programa 
de Calouros aos Domingos à 
tarde, onde os talentos music-
ais da cidade se apresentavam 
e com a ajuda de um alemão 
chamado João do Rádio, que 
havia se instalado na cidade, 
criaram uma rádio pirata, que 
transmitia o programa de Calo-
uros para toda região. E nesse 
encontro nós tivemos o prazer 
e a alegria de receber o Arnal-

Itaguajé, ontem, hoje e sempre

do Brites, filho do Dãozinho, 
já falecido, vindo diretamente 
de Vila Velha, Espírito Santo, 
para abrilhantar o evento, um 
grande amigo de infância. A 
praça da Matriz era sem dúvi-
das o ponto de encontro de 
todos os Itaguajeenses , que 
logo após a Missa dominical 
se reuniam para botar a con-
versa em dia , e em seguida se-
guiam para as suas casas, não 
antes de passar nas sorveterias 
próximas, para tomar aquela 
massinha com groselha. Os 
mais jovens já tinham um des-
tino traçado, o Clube dos Trinta.

O futebol nas tardes de 
domingo era a bola da vez, 
onde sempre víamos bons 
jogos amadores com times 
bem estruturados e com-
petitivos. Alguns atletas que 
poderiam ter se profissional-
izado e jogando em grandes 
clubes do futebol brasileiro: 
Toninho Ditoso, Nenê, Pelé 
e João do Foto, entre outros. 
Em meio a tudo isso, a falta de 
perspectiva, de trabalho e de 
melhores condições de vida, 
fez com que os jovens criassem 
asas e migrassem em busca 
de novos horizontes, de novas 

chances de sobrevivência.
Os Encontros dos Amigos 

Itaguajeenses acontece na 
cidade desde o ano de 2013. 
Na maioria das vezes ele foi 
realizado na Chácara Yolanda, 
propriedade da família Cor-
deiro, representada pelo Dr. 
Wilson. Sempre num clima 
fraterno, bastante festivo e 
este encontro realizado nos 
dias 10 e 11 de fevereiro último, 
superou todas as expectati-
vas, em virtude da presença 
de pessoas de várias regiões 
do nosso país. Idealizado pela 
Selma Márcia Cordeiro Vi-
lar Mendes, esquematizado, 
elaborado, divulgado, com 
antecedência, visando exata-
mente propiciar aos visitan-
tes, plenas condições de se 
estruturarem e se preparem 
para viver grandes emoções 
na festa. Assim, tivemos o 
prazer e a satisfação de rece-
ber amigos da própria Itagua-
jé, de várias cidades do Paraná 
e capital Curitiba, São Paulo, 
capital e interior, Mato Grosso, 
Mato Grosso do Sul, Santa 
Catarina, Maranhão, Espírito 
Santo, Pará e Paraíba, a maio-
ria filhos e netos de antigos 

moradores. Contamos com a 
ajuda do Prefeito Crisogono 
Junior, que nos cedeu gentil-
mente as dependências do 
espaço de eventos, às mar-
gens do Rio Paranapanema, 
além das tendas. Também 
no baile de confraternização 
no sábado, contamos com a 
colaboração da nossa amiga 
Necy Costa, que nos cedeu 
o espaço da Terceira Idade, 
gentilmente. A Rádio Loreto 
FM, através do seu diretor 
Benedito Borges divulgou por 
vários meses o nosso evento 
sem custos. Tivemos também 
a ajuda financeira do nosso 
amigo Dr. Wilson Cordeiro e 
do diretor do Supermercado 
Pontal, Udenir Cordeiro, o 
que nos possibilitou realizar o 
evento com as contas em dia. 
Agradecemos de coração a 
todos que direta ou indireta-
mente, deram a sua contri-
buição para que esse grande 
encontro dos amigos itagua-
jeenses, cujo sucesso deu-se 
em função de que todos os 
participantes não mediram 
esforços para sair de suas  zo-
nas de conforto. Gratidão a to-
dos. Por (Damião Gomes)

Na quarta-feira (7), 
parlamentares do 
Paraná e prefeitos de 

cidades da região da AMUN-
PAR participaram de uma 
reunião no Ministério da 
Educação (MEC), em Brasília 
(DF), para reforçar ao Gov-
erno Federal que Paranavaí 
está pronta para sediar cursos 
de Medicina e atender aos es-
tudantes da região.

Paranavaí é uma das sete 
cidades-polo do Paraná que 
participam de um edital do 
MEC para ampliar a oferta 
de cursos de Medicina em 
cidades do interior do País. 
Das sete regiões candidatas, 
quatro irão prosseguir na dis-
puta. A comitiva de Paranavaí 
foi recebida pelo assessor de 
assuntos parlamentares do 

MEC, Léo de Brito, e pelo che-
fe de gabinete da Secretaria 
de Regulação e Supervisão da 
Educação Superior do MEC, 
Vitor Monteiro. 

O deputado federal Tião 
Medeiros frisou que o curso 
de Medicina em Paranavaí 
é mais que um sonho, uma 
necessidade, devido à carên-
cia de formar novos profis-
sionais, diante da grande 
demanda da região e de esta-
dos vizinhos.  “A nossa região 
é muito distante da capital 
e uma parte dos estados de 
Mato Grosso e de São Paulo 
utilizam a nossa microrregião 
como sede. Nós conseguimos 
ampliar a estrutura de saúde 
pública na região, e diante da 
realidade, oferecer cursos de 
Medicina é uma necessidade 

premente. Isso seria trans-
formador para nós. Por isso, 
estamos aqui no MEC apre-
sentando as nossas potencial-
idades”, afirmou Tião.

Participaram deste encon-
tro a deputada federal Gleisi 
Hoffmann, os deputados 
estaduais Arilson Chiorato e 
Romanelli.  Entre os prefeitos, 
estiveram presentes: Gilson 
Gois (Itaúna do Sul); Zé do 
Peixe (Marilena); Júlio Leite 
(Terra Rica); Fabiano Travi-
an (Mirador); Beto Vizzotto 
(Paraiso do Norte); e Fre-
onízio Valente (Santa Isabel 
do Ivaí). O grupo entregou a 
Léo de Brito um abaixo-assi-
nado de apoio à implantação 
do curso de Medicina em Pa-
ranavaí, com a assinatura dos 
28 prefeitos da região.

Na disputa do Campeonato 
Paranaense Sub-15 de 
Futebol, o Atlético Clube 

Paranavaí – ACP SAF será rep-
resentado pela Escola de Fute-
bol Itaguajé, projeto que iniciou 
há 25 anos e na sua Fundação, 
foi intitulada como Escolinha 
de Futebol Danilo Cordeiro dos 
Santos, seu primeiro Presidente 
(ex-vereador) Antonio de Souza 
Ramalho e que já revelou di-
versos jogadores para o futebol 
brasileiro e internacional.

O projeto, que tem por in-
tuito trabalhar com categorias 
de base, leva o nome da cidade 
de fundação e está instalado 
no município até hoje. Itaguajé 
fica a cerca de 91 quilômetros 
de Paranavaí e tem pouco mais 
de 4.400 habitantes, segundo 
dados do Censo 2022, do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Es-
tatísticas – IBGE. O clube é admi-
nistrado pelo advogado Benedito 
Braz e pelo ex-atleta profissional 
Aguinaldo (Bim). Braz conta que 
o projeto nasceu de um desejo 
de ambos em formar um time 
que revelasse jogadores para o 
futebol Nacional.

Dentre os atletas já revelados 
pelo projeto estão: Elton – com 
passagem pelo Internacional; 
Rafael Longuini – passagem pelo 
Santos; Bruno Nazário – jogou no 
Vasco da Gama; Jesiel Miranda, 

atualmente jogando no Japão. 
Desde a fundação, o Itaguajé já 
participou diversas competições 
nas categorias Sub-16, Sub-15, Sub-
14, Sub-13 e Sub-12. Em jogos estu-
dantis já foi Campeão em várias 
etapas Regionais, quatro vezes Es-
tadual e uma vez Nacional.

Atualmente Itaguajé conta 
com 40 jogadores, vindos de di-
versas regiões do Brasil. Para ess-
es jovens atletas é oferecido uma 
estrutura em sua sede própria 
com mais de oito quartos, sala 
de reunião, sala de TV, refeitório, 
escritório, sala de jogos e piscina 
com churrasqueira, além espaço 
físico para aprender a desen-
volver capacidades físicas, como 
velocidade, potência, equilíbrio, 
flexibilidade, agilidade, disciplina 
e dois campos de futebol com 
grama natural para treinamen-
tos e para jogos oficiais o Está-
dio Municipal com um bloco de  

Tião Medeiros participa de reunião 
no MEC sobre a implantação de 
curso de Medicina em Paranavaí 

Time que vai representar o
ACP no Paranaense Sub-15

Braz já advogou para o ACP. 
No Paranaense, o Itaguajé 
irá usar os uniformes do 

ACP. Os mandos de campo ain-
da serão decididos. Na primeira 
fase do estadual, os adversários 
do representante de Paranavaí 
são três equipes de Maringá: 
Galo Maringá, Grêmio Maringá 
e Maringá. Será uma chave 
muito difícil, pois são equipes 
acostumadas a disputar a com-
petição. Mas ele ressalta a confi-
ança em sua equipe. “Acredita-
mos muito no nosso trabalho e 
faremos uma boa participação”.
Fonte/fotos – Diário do Noroeste

arquibancada com 6 lances de 
12 metros de comprimento com 
capacidade para 500 pessoas 
sentadas.  De acordo com o dire-
tor de Futebol do ACP, Adriano 
Pimenta, a estrutura do time 
foi um dos motivos para que a 
acordo fosse fechado. Essa par-
ceria com o ACP está apenas 
iniciando e o objetivo principal é 
revelar atletas para atuar no pro-
fissional do clube”, diz Braz, que 
possuí uma ligação com o time 
paranavaiense”.

DISSE O
ADVOGADO BRAZ

CONHEÇA O “ITAGUAJÉ”
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